

中耳炎は何回くりかえしても心配ないか？

結論から先にいって、適切な治療をうけている限りあまり心配ありません。この説明文をお読みになって、さらに疑問の点がありましたら遠慮なく御質問ください。

喜んでお返事いたします

“カゼ”をひくたびに中耳炎をくりかえし通院治療する事は、御本人にとっても、御両親にとっても、大変な事だと同情いたします。しかし中耳炎が“カゼ”を原因とする病気で、“カゼ”を予防できない以上、中耳炎も又、予防する事はできないのです。世の中には、“カゼ”が“カゼ”だけですむお子さんが多いのに、あなたのお子さんは、なぜ“カゼ”をひくたびに中耳炎になるのでしょうか？それは、誰が悪いのでもありません。お子さんの持って生まれた体質がすべての原因です。

中耳炎にかかりやすい年齢は2～3才です。4才、5才と成長するに従って、中耳炎をおこす度合はだんだん減ってきます。どんなに中耳炎をくりかえす子供さんも、小学校に入学する頃になると、“カゼ”が“カゼ”で終わる様になり、中耳炎にはあまりならなくなります。それ迄のしんぼうです。

次に理解して頂きたいのは、“中耳炎をくりかえす事”と、“慢性中耳炎になったという事”とは違うのです。今日、治った中耳炎が、たとえ明日、中耳炎になったとしても、それは、中耳炎に、又、なっただけで、慢性化したものではありません。中耳炎の慢性化とは、一日も治る事がない場合をいうのです。本当に慢性化した中耳炎は手術しなければなりません。私かここで強調したいのは、単に中耳炎をくりかえしているだけなら、それはお子さんの成長とともに、自然に解決する事が多いという事です。

もちろん、人間の体に“絶対”という言葉が使えない以上、あなたのお子さんの中耳炎が、“慢性化しないと保証する事”は、誰にも出来ません。しかし、耳鼻咽喉科専門医による適切なる治療で、“中耳炎が慢性化”する事は少なくなりました。

矢野耳鼻咽喉科
医学博士

藤沢市善行 1-25-11
日本耳鼻咽喉科学会専門医
日本耳鼻咽喉科学会専門医
日本耳鼻咽喉科学会専門医

8 1 3 5 4 1
矢野 潮
矢野 ゆかり
矢野 さゆり